

Vous serez des semeurs d'idées, d'idées justes, d'idées vraies, d'idées fécondes en nobles et belles actions.

Et le vieux Séminaire, votre chez-vous toujours, où vous trouverez sans cesse des prêtres qui vous aiment et qui vous sont dévoués, le vieux Séminaire sera content de vous.

Permettez-moi en terminant de vous citer ces quatre vers que le grand poète Victor de Laprade adressait à la jeunesse de son pays et qui résume bien toute ma pensée :

Dans l'affreux orage où nous sommes,
Il nous faut de plus mâles sauveurs ;
Nous avons eu trop de rêveurs,
Soyez des hommes.

Arthur ROBERT, ptre.

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Fête du Sacré-Cœur. — La fête du Sacré-Cœur a été marquée encore cette année, à Québec, d'une grandiose procession religieuse à laquelle prirent part plus de 40,000 hommes. Le départ eut lieu, vers huit heures du soir, de l'église de Saint-Sauveur. Mgr Frs Pelletier, recteur de l'Université Laval, portait le Saint-Sacrement, assisté de l'abbé V. Therrien, curé de Lachine, (Montréal) et du R. Père Chevier, O. M. I. Plus de cent prêtres et religieux précédaient le dais que suivaient les hauts dignitaires civils et la foule des fidèles marchant à rangs pressés. Tous portaient un cierge allumé et chantaient ou récitaitent le chapelet. La défilé dura près d'une heure et demie. La procession s'arrêta sur l'Esplanade où avait été érigé un reposoir. Après un bref sermon du R. Père Lelièvre, S. H. le maire de Québec lut un acte de consécration de la ville au Sacré-Cœur. Après la bénédiction du Saint-Sacrement, l'ostensoir fut déposé à la chapelle des RR. Pères Jésuites, rue Dauphine.

À Lévis. — La ville de Lévis a ménagé un autre triomphe au Sacré-Cœur en organisant, dimanche soir, le 13 juin, une procession du Saint-Sacrement à laquelle prirent part plus de 4,000 hommes. Le reposoir avait été érigé en face de la chapelle de l'Hospice de St-Joseph de la Délivrance. Mgr F.-X. Gosselin, curé de N.-D. de Lévis, portait l'ostensoir. Au reposoir où se trouvait massée une foule de plus de 15,000 personnes, il y eut sermon par M. Ed. Lavergne, ancien vicaire à Lévis, et consécration de la ville au Sacré-Cœur par M. le docteur Roy, député provincial.